



“ L’année 2018 que nous venons de quitter, est celle qui nous confirme la bonne orientation impulsée, dès 2014. ”

“ Notre programmation voirie, à été un travail de tous les instants ! ”

“ Cette étude de marché fait remonter que plus de 400 personnes de différents âges, se croiseront, convergeront vers le centre-ville chaque jour ”

EDITO

Mesdames, Messieurs, Chers Amis,

Avec l’ensemble du Conseil Municipal, nous vous présentons nos Meilleurs Vœux, de bonheur et de prospérité pour cette Année 2019.

- *J’y joins mes vœux personnels,*
- *Que cette nouvelle année soit belle et heureuse,*
- *Qu’elle vous apporte des satisfactions profondes et la sérénité,*
- *Qu’elle vous préserve des tourments et des difficultés de la vie,*
- *Que chacun d’entre vous, voit en cette nouvelle année, l’accomplissement de ses projets et, pourquoi pas, de ses rêves.*

J’ai une pensée toute particulière, pour tous nos concitoyens, qui sont dans la peine, la solitude, ou la maladie. Que 2019, leur apporte également, des motifs de réconfort et d’espérance.

L’année 2018 que nous venons de quitter, est celle qui nous confirme la bonne orientation impulsée, dès 2014. L’entrain de l’Equipe extra-municipale (Citoyens-Agents-Élus) que nous avons souhaitée, fait des merveilles. Je sais bien qu’il reste beaucoup à faire, mais le résultat est bien là !

Notre programmation voirie, a été un travail de tous les instants, merci à vous tous pour votre patience. Je sais les perturbations que cela a engendré, mais pour un beau et vrai résultat.

LE PROJET “CENTRE-BOURG”

- *Toutes les opérations créées, sur le dossier « Revitalisation de Centre-Bourg » sont bien un projet sociétal, un lieu de vie partagée, pour tous les âges, toutes les classes sociales.*
- *Pour confirmer et valider, ces décisions d’investissements, une étude de marché, des réunions publiques, ont été réalisées au préalable en concertation, avec la CCI et la Chambre des Métiers, l’association des professionnels du Village, ainsi que les services de la communauté urbaine.*

Cette étude de marché fait remonter, que plus de 400 personnes de différents âges, se croiseront, convergeront vers le centre-ville chaque jour.

LA HALLE COMMERCANTE

Cet investissement, mûrement réfléchi, car nous savons tous ce qui est advenu des communes de notre taille, qui par manque de commerces de proximité se sont laissées convaincre, par l'installation d'une moyenne surface commerciale en périphérie de ville.

Tous leurs centres-villes sont devenus des mouiroirs.

Nous avons refusé par 2 fois au cours de ce mandat, l'installation d'une surface commerciale de 700m² à l'extérieur de la ville. Cette décision en premier lieu, aura permis de rendre pérenne l'activité commerciale de l'existant (SPAR – Bureau de Tabacs, etc...).

Ce projet élaboré, discuté avec l'ensemble des professionnels du village, complètera l'offre manquante, en commerces de proximité.

Boulangerie/Pâtisserie, Boucherie/Charcuterie/Traiteur, Producteur Fruits et Légumes Bio, Fleuriste, Bar/Restauration, Cave à Vins, Pizzeria et commerces ambulants y verront le jour.



• La Halle Commerçante.

“ Nous avons refusé par 2 fois l'installation d'une surface commerciale de 700m² à l'extérieur de la ville ”



• Visite de chantier



• Signature de la convention d'occupation des locaux par les commerçants

“ Son ouverture est prévue courant Mars, je vous y espère nombreux ”

LE CENTRE CULTUREL ET LA MÉDIATHÈQUE

La Médiathèque, sera pour nos écoles, nos jeunes, et moins jeunes, un **formidable outil d'ouverture et de savoir** sur l'avenir.

Le Centre Culturel, nous permettra d'avoir enfin, une programmation d'animation culturelle, offre manquante sur notre commune. La dimension de sa salle, sera d'une taille correspondante aux besoins de notre ville.



• Le Centre Culturel et la Médiathèque.

“ La Médiathèque,
sera pour
nos écoles,
nos jeunes,
et moins
jeunes, un
formidable outil
d'ouverture et de
savoir sur l'avenir. ”



• Le Centre Culturel et la Médiathèque.

“ Ce nouveau
centre-ville,
sera toujours
actuel,
dans plus
de 50 ans. ”

“ Nous devons
inventer,
imaginer, le
monde de
demain, cela
nous concerne
tous,
collectivement et
individuellement ”

Pour couronner l'ensemble, **une grande esplanade et un parking**, verront le jour. Ces transformations permettront, non seulement de dynamiser, mais surtout, mettront en valeur l'existant. Bien-sûr, le patrimoine immobilier riverain.

Un marché ambulant pourra y être installé, impossible de le mettre en place jusqu'à aujourd'hui, par manque d'attractivité économique.

Cette grande esplanade, nous permettra également, de préserver nos vides greniers, et feux d'artifices.

La conservation de l'espace, étant le fil conducteur, de cette programmation.

La réflexion sur ce projet n'est pas que la construction de bâtiments comme j'ai pu le lire, cela serait trop simpliste et ce serait ne pas comprendre l'enjeu.

Il s'agit bien, d'une réalisation de revitalisation de cœur de ville, avec toutes les thématiques que sont : Le lien social, l'environnement, le service, l'économique, un lieu d'échange et de partage. **Le centre Administratif, Culturel et Economique, de notre ville.**

Avant toute réflexion de constructions. D'ailleurs, pour être éligible aux subventions d'État et Européenne, toutes ces orientations, sont prioritaires et obligatoires. **Ce nouveau centre-ville, sera toujours actuel, dans plus de 50 ans.**

Dans l'ordre des bonnes nouvelles, je peux vous annoncer, que nous allons pouvoir baisser, le prix de l'eau et celui des ordures ménagères. **Les esprits chagrins diront qu'il s'agit d'une manœuvre électorale.** Et bien non ! Pas de chance !

Cette pensée, hors sujet, serait une de plus, qui ne respecte pas celles et ceux, qui ont travaillé d'arrache-pied pour la réussite de tous ces projets, pour le bien de tous.

La baisse de ces 2 impôts, n'est que le fruit d'une saine programmation de gestion, d'un travail de tous les instants. Nous avons pendant 5 années réalisé de nombreux investissements, **(sans augmentation d'impôts je le rappelle)**, qui nous permettent aujourd'hui, de diminuer notre coût de fonctionnement, et par conséquent de baisser les impôts dédiés.

● **DU TRAVAIL, TOUJOURS DU TRAVAIL !!!!!!!!**

Je souhaitais pour ces vœux mettre l'accent sur tout ce qui fait notre quotidien. Nous avons dit que nous voulions dynamiser, créer du lien, de l'humanité, de la vie dans notre belle ville d'Espira de l'Agly. Il me paraît primordial, en cette période de fragilité, de maintenir et d'améliorer autant se faire se peut, **le vivre ensemble !**

De la même manière que nous n'avons pas le droit, de diminuer la qualité des services, que nous vous proposons.

Retrouver les ressorts d'une citoyenneté, active et partagée, nous nous y attachons tous les jours, ce sera notre principal défi collectif, pour les prochains mois; mais ça ne sera pas le seul.

Nous devons inventer, imaginer, le monde de demain, **cela nous concerne tous, collectivement et individuellement.**

“Espira
a pris le chemin
d'une ville :
Sûre,
Moderne
et Forte”

“La réussite
du mandat que
nous achevons, est
la réussite, de
toute une
équipe, pas
seulement des
élus.”

“Bon Any
a Tots.”

Nous devons continuer à nous adapter, et nous le faisons bien. S'adapter ne signifie pas faire table rase du passé, détruire ce qui fonctionne, ou renoncer à ce qui fait notre singularité. S'adapter, ne pas subir, ne pas vivre ces mutations comme des contraintes, **mais comme des opportunités.**

● **ESPIRA A PRIS LE CHEMIN D'UNE VILLE : SÛRE, MODERNE ET FORTE**

- **Sûre**, de son mode de gestion
- **Moderne**, et à la pointe dans bien des domaines.
- **Forte**, du lien humain que nous avons créé, depuis ces 5 dernières années.

Mes parents m'ont éduqué par le principe « **que le travail, accomplit** ».

Nous avons travaillé comme des acharnés pour le bien commun et uniquement pour celui-ci.

Le Service Enfance Jeunesse créait du lien, la grande fréquentation est là pour en attester.

Le CCAS, cette belle structure qui ne fonctionnait pas, aujourd'hui, ce sont des aides au permis ou à la formation BAFA pour nos jeunes du village. C'est aussi le portage des repas aux aînés ou la mutuelle santé «village» ou plus de 200 familles adhèrent.

Que dire de nos fêtes, nos belles et nombreuses fêtes où pour certaines plus de 800 personnes sont présentes.

Dire simplement merci, merci à vous tous pour cela ! Votre soutien, votre adhésion, nous fait chaud au cœur, nous motive.

La réussite du mandat que nous achevons, est la réussite de toute une équipe, pas seulement des élus.

- Elle l'est aussi, grâce au partage, que nous avons souhaité réaliser, au travers de toutes nos réunions publiques, et commissions extra-municipales.
- Cette volonté démocratique, d'impliquer, de partager, avec le maximum de vous tous, des projections sur l'avenir de notre ville, est pour moi :
La grande réussite du mandat.

Aussi, je remercie tout particulièrement :

- Chaque bénévole, qui s'implique avec passion, au service de nos associations.
- Je remercie chaque association sportive, culturelle, économique, patriotique, de loisirs ou caritative pour le travail accompli, au bénéfice des petits et des grands.
- Je remercie chaque citoyen, qui embellit et dynamise notre Cité.

J'ai à écrire avec vous, toutes les réussites, et les succès de notre histoire collective. Je sais pouvoir compter sur votre soutien, et votre sens de l'intérêt général.

Vous pouvez compter sur ma détermination, la plus totale pour conduire, la destinée de notre ville. Je mettrai tout mon cœur, et toute mon énergie pour qu'Espira, soit une ville où il fait bon vivre. **Et je le ferai avec VOUS !**

**Mes chers Amis, je vous présente,
à nouveau mes meilleurs vœux, pour cette nouvelle année,**

Bon Any a Tots.

Votre Maire, **Philippe FOURCADE**